

28.06.10

Liebe Schülerin,
lieber Schüler

wenn du demnächst hier beim FIDD anfängst, braucht du keine Angst zu haben. Sicher ist es am Anfang ungewohnt, aber mit der Zeit wirst du deine Gruppe besser kennen lernen und dich vielleicht mit den einen oder anderen anfreunden. Im Unterricht lernst du schnell dazu und bald wirst du sogar dabei Spaß haben, so war es zumindest bei mir. Anfangs habe ich mir gedacht, dass mir das FIDD sowieso nicht hilft, doch jetzt, da ich fertig bin, weiß ich, dass es gut war. Und ob du es glaubst oder nicht bin ich fast schon traurig, dass es vorbei ist. Also hab keine Angst und geh zum FIDD!

Daniel T. Albrecht

PS: Danke an das FIDD für die Hilfe!!